

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Título	Tamaño
18/10/2010	LA TERCERA (STGO-CHILE)	34	2	BIENAL REUNIRA LO MAS DESTACADO DEL DISEÑO NACIONAL E INTERNACIONAL	17,9x18,4

## Bienal reunirá lo más destacado del diseño nacional e internacional

El kimono huaso, creado por Chantal Bernsau, será uno de los atractivos que exhibirá "Chile se Diseña", la IV Bienal de Diseño que se realizará en la Estación Mapocho desde el 26 de noviembre. Esta indumentaria es una reinterpretación oriental de la tradicional manta de huaso. Con costuras extras se genera un atractivo

vestuario femenino, que ya ha participado en pasarelas en Shanghai y Colombia.

Luego de un receso de 14 años, la bienal será organizada en 2010 por la Facultad de Diseño de la Universidad del Desarrollo y la Escuela de Diseño de la Universidad Católica, con apoyo de la Asociación de Empresas de Diseño.

Alejandra Amenábar, decana de la Facultad de Diseño de la UDD, explica que "la idea de refundar la bienal se debe a que el diseño es una disciplina que puede cambiar el rostro de un país. Casos emblemáticos son los de Finlandia, Suecia y Dinamarca, donde el diseño industrial es desarrollado a la par con la arquitec-

tura y las artes plásticas". Para Amenábar, "la bienal es el punto de encuentro de las ideas y tendencias más relevantes del diseño, donde se mostrará el impacto de esta disciplina como un aporte de valor en todas las áreas productivas, como transporte, salud, minería, economía, obras públicas o vivienda". ●



►► El kimono huaso, de Chantal Bernsau, se exhibió en el Desfile Fashion Shanghai, en 2009. FOTO: BIENAL DE DISEÑO.